



Aux syndicats CGT du Nord

Cher-e-s Camarades,

La mobilisation des 8600 manifestants dans le Nord ce 10 septembre, le nombre de débrayages et de grévistes, les expressions revendicatives des camarades, la participation des syndicats avec des banderoles d'entreprise, des camarades en tenue de travail, démontrent notre détermination à faire bouger les lignes, à construire à partir des lieux de travail, à faire prendre en compte nos légitimes revendications.

Nous avons toutes les raisons de continuer ! Mais rien ne se fera sans l'intervention massive des salariés.

Plus que jamais, nous avons besoin de pousser dans les services, les administrations, les entreprises sur nos revendications : **emploi, salaire, condition de travail.**

Pour y arriver, il nous faut multiplier les assemblées générales, nos interventions pendant les pauses, avant ou après le travail, utiliser les droits acquis, là où il y en a des heures d'informations syndicales, échanges dans les services, etc.

Il nous faut gagner la mobilisation la plus large. Les salariés sont conscients des mauvais coups portés, mais certains d'entre eux ne croient toujours pas que les financements existent et que cela passe par une autre répartition des richesses à travers une meilleure rémunération du travail, seul créateur de richesses, des emplois, au détriment de la rémunération du capital.

Il nous appartient d'inviter tous les salariés à s'indigner, à se révolter. Les 29 membres de la Commission Exécutive de l'U.D. sont disponibles pour aider sur ces questions, avec vous, dans les syndicats. L'U.D. continuera à proposer de nouveaux matériels.

Il nous appartient de construire avec les jeunes et non en lieu et place des jeunes, avec leurs organisations, les conditions de la mobilisation.

Déjà 17 organisations de jeunesse appellent à un rassemblement ce 18 septembre devant l'Assemblée Nationale.

Il ne s'agit pas d'une nouvelle réforme des retraites, mais d'une réforme régressive pour l'ensemble des salariés actifs et retraités et plus encore pour les femmes et les jeunes.

L'U.D. organise ce jeudi 12 septembre une réunion téléphonique pour toutes les Unions Locales et Professionnelles pour être en capacité de décider ensemble. Vendredi, ce sera le même exercice avec la Confédération.

Sans plus tarder avec nos syndiqués et en s'appuyant sur le débat avec les salariés, actons ensemble les perspectives d'action des 18 septembre et 4 octobre.

Définissons ensemble les formes d'action à proposer.

Recevez, Cher-e-s Camarades, nos fraternelles salutations.

Rendez-vous dans les luttes.

Fait à Lille, le mercredi 11 septembre 2013

*Pour la C.E. de l'U.D. CGT Nord
Vincent DELBAR - Secrétaire Général*